

ZIYARA

fanfare maghrebo-orientale

Une tribu franco-maghrébine lancée dans l'exploration des traditions musicales orientales, du Maroc à la péninsule arabe. Un spectacle déambulatoire étonnant.



Le son de la zorna s'est à peine fait entendre que déjà les danseuses se lancent dans des chorégraphies orientales, s'accompagnant elles-mêmes de leurs sagattes virevoltantes, très vite rejointes par la derbouka, le t'bel, le davul, les karkabous...

On pourrait se croire dans un conte des mille-et-une-nuits. Pour autant, c'est pour un projet artistique authentique et sincère que Samir Inal a réuni les meilleurs musiciens de la galaxie maghrebo-orientale, dans ZIYARA, cette exploration d'un patrimoine embrassant toutes les traditions musicales du Maroc à la péninsule arabe.

Le bal populaire oriental est ouvert !



El Hadj Khalfa zorna, ghaïta
Samir Inal, Khireddine Medjoubi derbouka, chant
Sylvain Dupuis caisse claire
Kada Tab t'bel, redam, karkabous, chant
Ali Fadelane bendir, karkabous
Raphael Zerbib t'bila, karkabous
Naima, Nuria, Manou danse, sagatte

6 à 9 artistes

CONTACT

Vincent Bousrez 03 84 75 31 77
imd-p-vb@orange.fr

<http://www.tcchekchouka.com>

Quelques dates passées...

Institut du Monde Arabe de Paris
Centre Culturel de Rencontre de Luxembourg
Les Nuits du Ramadan de l'Hôtel de Ville de Paris
Les Nuits d'Orient à Dijon, Barbès-Tour
De l'Andalousie au Maghreb à Cergy
Nuit de l'Orient à Bobigny
Carnavals et fêtes de rue
Les Nuits des Suds au Cabaret Sauvage de Paris
Festival des Musiques du monde de Lisieux
Festival de Soulac...



Partager les différences !